

Schwerverletzt im Chevrolet

Dießfurt. Einmal kurz nicht aufgepasst, und schon krachte es: Ein 34-Jähriger aus dem Gemeindebereich Grafenwöhr wollte am Samstag gegen 22.45 Uhr mit seinem Geländewagen die B 470 überqueren, um in Richtung Dießfurt weiterzufahren. Dabei übersah er den Chevrolet eines 31-jährigen US-Soldat, der in Richtung Eschenbach unterwegs war. Im Kreuzungsbereich stießen die Wagen aufeinander.

Der 31-jährige US-Soldat wurde dabei schwerverletzt. Der 34-Jährige zog sich leichte Verletzungen zu. Teuer wird es bei den Autos: An den Fahrzeugen entstand ein Gesamtschaden von etwa 60 000 Euro. Eingesetzt waren an der Unfallstelle die Feuerwehren aus Grafenwöhr, Pressath und Dießfurt. Die B 470 war bis circa 1.15 Uhr gesperrt.

Zeugen werden gebeten sich bei der Polizei unter 09645/92040 zu melden. Gesucht wird auch ein Ersthelfer, der vor Eintreffen der Polizei und des BRK bereits wieder weitergefahren ist.